ストリートイピアノお披露目!

ミチコ (三音人プロジェクト実行委員会)

はじめに

ストリートピアノを三田市に設置させて頂いてから 2 年が経ちました。 生の楽器にふれて、そこから音楽が広がるように想いを込めて置かれたピアノ。 2 台のピアノは小さなお子さんからお年寄りまで、たくさんの方に毎日弾いて頂き、三田市にも音楽の 賑わいが生まれています。

まだまだ認知度は低く、興味がない方には届かない触らないストリートピアノの現状です。そこで赤ちゃんからでも音を鳴らせるトイピアノという存在に気づき、かわいい見た目から気軽に触って頂き、興味を持って頂き、そしてストリートピアノ周知活動も行うという場になりました。







写真

方法

KAWAI のトイピアノサイズ: (幅) 425×(奥行き) 205×(高さ) 304mm とても小さなピアノなので、台にのせ、お子さんが触りやすい様に。

周りには花をたくさん散りばめて(藤井風の花の PV をイメージしました)かわいいピアノを演出。 触ってみたくなるようなピアノへ

ピアノの名門メーカーKAWAI が製造していますので、おもちゃとしてでも音程は正確に保たれ、知育玩具としての役割もあります。

結果

他の研究を見にご来場いただいたお子様連れの方々、多くのお子さんに触れていただけました。ストリートピアノのチラシも一緒にお渡しできたり、実際にストリートピアノに興味ない方がほとんどでしたので少しでも知っていただけたことにとても成果がありました。

お子さんからもリクエストを頂き、終始楽しくみなさんが触れていただけたので、ストリートイピアノのお披露目という題としては大成功大盛況でした。

今後三田市のイベントなどで設置の予定です。